

Díaz-Canel lamenta muerte de Víctor Fernández, líder de CubaCoop



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 7 jul (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, lamentó este lunes en su perfil de X el fallecimiento de Víctor Fernández, presidente de la Asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCoop).

En su mensaje, el primer mandatario escribió “lamentamos profundamente el fallecimiento del amigo Víctor Fernández, presidente de la Asociación Cuba Cooperación en Francia, quien ostentaba la Medalla

de la Amistad.

Asimismo, Díaz Canel expuso en el texto que el legado de Víctor será recordado como ejemplo de compromiso, solidaridad y amistad con Cuba.

Fernández fue una figura clave en el fortalecimiento de los lazos de cooperación entre Cuba y Francia, promoviendo proyectos de desarrollo local, intercambios culturales y acciones de solidaridad desde la sociedad civil francesa.

Según el sitio oficial de la Cancillería de Cuba, la Asociación Cuba Cooperación Francia, con 30 años de colaboración y solidaridad con la mayor de las Antillas, se sumó a la condena al recrudecimiento del bloqueo por la nueva administración en la Casa Blanca. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386771-diaz-canel-lamenta-muerte-de-victor-fernandez-lider-de-cubacoop>



Radio Habana Cuba